



Bagaimana kalau batas waktu

LHC saya sudah lewat?

Jika anda mengambil asuransi rumah sakit sesudah batas waktu LHC anda lewat, maka anda harus membayar tambahan LHC sebesar 2% untuk setiap tahun anda berusia di atas 30 tahun. Jika anda mempunyai asuransi rumah sakit secara terus-menerus selama 10 tahun, maka ketentuan membayar tambahan LHC diabaikan dan anda tidak lagi perlu membayar tambahan LHC. Akan tetapi jika anda memilih untuk membatalkan asuransi rumah sakit dan kemudian mengambil asuransi rumah sakit lagi, ada kemungkinan anda harus membayar tambahan LHC pada waktu anda mengambil asuransi lagi.

Untuk masa kosong yang pendek, seperti berpindah dari satu perusahaan asuransi ke perusahaan asuransi lain, anda bisa tanpa asuransi rumah sakit selama jangka waktu yang seluruhnya berjumlah 1094 hari (yaitu tiga tahun kurang satu hari) selama masa hidup anda, tanpa ada dampak pada ketentuan membayar tambahan LHC anda. Jika masa kosong anda berjumlah 1095 hari, anda akan membayar tambahan sebesar 2%. Untuk setiap 365 hari tanpa asuransi sesudahnya, tambahan LHC anda akan naik sebesar 2%. Jika anda mengajukan permohonan kepada perusahaan asuransi anda agar asuransi rumah sakit anda ditangguhkan untuk jangka waktu pendek, dan permohonan anda disetujui oleh perusahaan tersebut, maka masa penangguhan ini tidak berdampak pada ketentuan membayar tambahan LHC anda (anda dianggap tetap memegang asuransi).



Apakah ada keadaan khusus?

Jika anda warga negara Australia atau penduduk tetap yang berada di luar negeri pada saat batas waktu LHC anda tiba (yaitu 1 Juli sesudah hari ulang tahun anda yang ke-31), anda tidak membayar tambahan LHC jika anda mengambil asuransi rumah sakit sebelum tanggal 'ulang tahun' anda kembali ke Australia. Anda bisa kembali ke Australia untuk jangka waktu sampai 90 hari berturut-turut dan masih dianggap berada di luar negeri.

Masa tinggal di Pulau Norfolk digolongkan sebagai masa tinggal di luar negeri. Ini dapat membawa pengaruh berbeda tergantung pada tanggal atau waktu anda sesungguhnya tinggal di Pulau Norfolk.

Jika anda menjadi anggota Australian Defence Force (ADF atau Angkatan Pertahanan Australia) maka pelayanan medis anda disediakan oleh ADF. Dengan demikian anda dianggap mempunyai asuransi rumah sakit. Jika anda keluar dari ADF sesudah 1 Juli setelah hari ulang tahun anda yang ke-31, maka anda akan dianggap menggunakan waktu yang diperbolehkan tanpa asuransi rumah sakit (yaitu 1094 hari dalam masa hidup anda). Jadi anda dapat mengambil asuransi rumah sakit dan membayar premi menurut tarif dasar. Jika anda keluar dari ADF sebelum 1 Juli sesudah hari ulang tahun anda yang ke-31, maka berlaku peraturan yang biasa.

Jika anda pemegang *Gold Card* (Kartu Emas) Department of Veterans' Affairs (DVA atau Departemen Urusan Veteran) anda dianggap mempunyai asuransi rumah sakit. Jika anda pernah menjadi pemegang Kartu Emas sejak 1 Juli 1999, dan kartu tersebut kemudian ditarik kembali oleh DVA, anda dapat mengklaim bahwa anda mempunyai asuransi rumah sakit selama jangka waktu anda menjadi pemegang kartu tersebut.

Jika anda lahir pada atau sebelum 1 Juli 1934, anda dibebaskan dari ketentuan membayar tambahan LHC. Sewaktu-waktu di masa mendatang anda dapat mengambil asuransi rumah sakit dan membayar premi menurut tarif dasar.



Di mana saya dapat memperoleh keterangan lebih lanjut tentang Lifetime Health Cover (Asuransi Kesehatan Seumur Hidup)?

Ada situs web pemerintah yang memberikan informasi tentang asuransi kesehatan swasta dan Lifetime Health Cover. Alamat situs web tersebut adalah: www.PrivateHealth.gov.au. Atau, anda dapat menelepon Departemen Kesehatan dan Perawatan Usia Lanjut dengan nomor 1800 020 103, bebas biaya interlokal.

Apa yang perlu anda ketahui tentang Lifetime Health Cover (Asuransi Kesehatan Seumur Hidup)





Apakah program Lifetime Health Cover itu?

Program Lifetime Health Cover (disingkat LHC, Asuransi Kesehatan Seumur Hidup) melibatkan pembayaran tambahan (tambahan LHC) di samping asuransi perawatan di rumah sakit pada asuransi kesehatan swasta anda (asuransi rumah sakit). Program ini dirancang untuk mendorong orang mengambil asuransi rumah sakit pada usia yang lebih muda, dan tetap memegang asuransi tersebut. Jika anda mengambil asuransi rumah sakit pada usia lebih muda, dan tetap memegang asuransi tersebut, maka anda akan membayar premi yang lebih rendah jika dibandingkan dengan orang yang mengambil asuransi pada usia lebih tua.

Jika anda tidak ingin membayar tambahan LHC, maka anda perlu mengambil asuransi rumah sakit sebelum tiba batas waktu LHC anda. Batas waktu anda adalah tanggal 1 Juli sesudah ulang tahun anda yang ke-31; atau, bagi pendatang baru, 12 bulan sejak mendaftarkan diri untuk Medicare.

Ketentuan membayar tambahan LHC hanya berlaku untuk asuransi rumah sakit. Ketentuan ini tidak berlaku untuk asuransi pengobatan umum dari asuransi kesehatan swasta anda (juga dikenal sebagai *ancillary cover* atau asuransi tambahan, atau *extra cover*, asuransi ekstra).

Anda menginjak usia 31 tahun?

Jika anda ikut asuransi rumah sakit sebelum 1 Juli sesudah ulang tahun ke-31, anda akan terhindar dari ketentuan membayar tambahan LHC di samping asuransi rumah sakit.

Jika anda ikut asuransi rumah sakit sesudah tanggal ini, anda akan membayar tambahan LHC sebesar 2% untuk setiap tahun anda berusia di atas 30 tahun. Misalnya, jika anda ikut asuransi rumah sakit pada usia 40 tahun, anda akan membayar tambahan sebesar 20% di samping biaya asuransi rumah sakit anda. Jika anda menunggu sampai berusia 50 tahun, anda akan membayar tambahan sebesar 40%. Dan seterusnya, sampai tambahan tersebut mencapai jumlah maksimal sebesar 70%.

Contoh:

» Naomi menginjak usia 31 tahun pada 1 Maret 2008. Dia mengambil polis asuransi rumah sakit tunggal pada 21 April 2008 (sebelum 1 Juli sesudah hari ulang tahunnya yang ke-31). Biaya polis asuransi rumah sakit yang dipilihnya adalah \$1.000 setahun. Seandainya dia menunggu sampai Agustus 2008 (sesudah 1 Juli setelah hari ulang tahunnya yang ke-31) dia harus membayar tambahan sebesar 2% di samping biaya polisnya (\$1.020 setahun). Seandainya Naomi menunggu sampai Oktober 2013, pada waktu dia berusia 36 tahun, maka untuk mengambil polis asuransi rumah sakit yang sama, dia harus membayar tambahan LHC sebesar 12%. Ini berarti tambahan sebesar \$120. Ketentuan membayar tambahan LHC berlaku untuk asuransi rumah sakit selama 10 tahun berturut-turut. Jadi untuk jangka waktu ini dia akan membayar tambahan sebesar \$1.200.

» Matt berusia 55 tahun. Dia mempunyai polis asuransi kesehatan swasta untuk pengobatan umum guna membantu membayar biaya kaca mata dan perawatan gigi, tetapi dia tidak mempunyai asuransi rumah sakit. Jika sekarang dia memutuskan untuk mengambil asuransi rumah sakit, dia harus membayar tambahan LHC sebesar 50%. Ini berarti jika dia mengambil asuransi rumah sakit tunggal yang sama dengan Naomi, dia harus membayar \$1.500 setahun dan bukan \$1.000. Selama jangka waktu 10 tahun, yaitu selama berlaku ketentuan membayar tambahan LHC, dia akan membayar tambahan sebesar \$5.000.

Pendatang baru

Jika anda pendatang baru di Australia, dan berusia di atas batas waktu LHC (1 Juli sesudah hari ulang tahun anda yang ke-31), maka berlaku persyaratan khusus.

Sebagai pendatang baru di Australia, anda tidak perlu membayar tambahan LHC jika anda mengambil asuransi rumah sakit dalam waktu 12 bulan sesudah terdaftar pada Medicare. Sesudah waktu ini, jika anda mengambil asuransi rumah sakit, anda harus membayar tambahan LHC sebesar 2% untuk setiap tahun anda berusia di atas 30 tahun.

Sebagai pendatang baru, sebaiknya anda mempertimbangkan untuk mengambil asuransi rumah sakit pada tahun pertama sesudah terdaftar pada Medicare. Jika anda menunggu dan mengambil asuransi rumah sakit sesudah tanggal ini, premi asuransi rumah sakit yang harus anda bayar akan lebih tinggi karena termasuk pembayaran tambahan LHC. Jadi, makin tinggi usia anda, makin tinggi biayanya.



Contoh:

» Hanh berusia 35 tahun dan dia bermigrasi ke Australia pada 1 Maret 2008. Dia memegang visa untuk menetap, jadi dia memenuhi persyaratan Medicare. Ia mengajukan permohonan kartu Medicare pada 1 April 2008. Jika dia mengambil asuransi rumah sakit sebelum 1 April 2009 dia tidak membayar tambahan LHC. Jika Hanh menunda dan baru mengambil asuransi rumah sakit sesudah 1 April 2009 (satu tahun sesudah mengajukan permohonan kartu Medicare) maka akan berlaku ketentuan membayar tambahan LHC yang dihitung atas dasar usianya (2% untuk setiap tahun dia berusia di atas 30 tahun pada saat dia mengambil asuransi rumah sakit). Tanggal yang penting adalah tanggal Medicare Australia menerima permohonan kartu Medicare-nya. Status visa Hanh tidaklah penting.

» Javier berusia 35 tahun dan dia bermigrasi ke Australia pada 1 Maret 2008. Dia memegang visa menetap sementara dan tidak memenuhi persyaratan Medicare. Pada 1 Mei 2010 permohonannya untuk menjadi penduduk tetap dikabulkan dan dengan demikian dia memenuhi persyaratan Medicare. Javier mengajukan permohonan kartu Medicare pada 1 Juni 2010. Jika dia mengambil asuransi rumah sakit sebelum 1 Juni 2011, ketentuan membayar tambahan LHC tidak berlaku. Jika Javier menunda sampai sesudah 1 Juni 2011, maka akan berlaku ketentuan membayar tambahan LHC yang diperhitungkan atas dasar usianya. Tanggal yang penting adalah tanggal Medicare Australia menerima permohonan kartu Medicare-nya. Status visa Javier tidaklah penting.

» Ilango berusia 25 tahun dan dia bermigrasi ke Australia. Ketentuan membayar tambahan LHC baru berlaku pada 1 Juli sesudah hari ulang tahunnya yang ke-31. Ilango masih mempunyai waktu beberapa tahun sampai 1 Juli sesudah hari ulang tahunnya yang ke-31 untuk mengambil asuransi rumah sakit tanpa dikenai ketentuan membayar tambahan LHC.

